



Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A <u>munivalladolid@yahoo.com</u> Cel. 9750-0609

ACTA N° 4

Reunidos en el auditorio municipal del municipio de Valladolid Lempira a los 23 días del mes de abril del año 2019 cabildo abierto en los temas de el primero en educación y el segundo en el tema desarrollo económico local juntamente con técnico de GLH Y Redes educativas y MANCOSOL precedida por el Alcalde Municipal con una agenda de puntos a desarrollarse

- 1 actos protocolarios
- 2. presentación de las redes educativas 2.1 Red Educativa Carlota Flores 2.2 Red Educativa San Lorenzo. 2. 3 Red Educativa Valladolid.
- 3. participación del señor Alcalde Municipal
- 4. lectura del punto de acta donde se aprobó el cabildo abierto.
- 5. objetivo del cabildo abierto
- .6 normas parlamentarias a emplear para facilitar el cabildo abierto.
- 7. presentación de la gestión municipal en sector educativo año 2019.
- 8. presentación de indicadores educativos años 2018
- 9. análisis de las causas y alternativa de solución a la emigración en matricula escolar 2019.
- 10. participación de la ciudadanía expresándose sobre la problemática de la migración y sus efectos educativo
- 11. punto número 2 en el tema desarrollo económico local por técnico MANCOSOL
- 12 Informe de sobre la metodología de cabildo abierto y sus recomendaciones por el comisionado municipal José Ángel López Navarrete
- 15 acuerdos
- 16 cierre de cabildo abierto

Se paso a desarrollar la agenda se dio lectura a la agenda se paso a la invocación a Dios dirigida por el señor Juan Pineda, entonación del Himno Nacional por Blanca Marisol Vásquez. Se comprobó el Quorum con la participación de los miembros de la corporación municipal se excuso la Vice Alcaldesa, se comprobó la asistencia de los grupos organizados del municipio y redes educativas 3. Apertura del cabildo abierto por el señor Alcalde se presentó dio la bienvenida a las personas presente a los técnicos GLH. técnico MANCOSOL, grupo ganadero, red educativa, auxiliares, CODECO, comisión ciudadana transparencia. 4. se dio lectura al punto de acta donde se aprobó el cabildo abierto dado por la secretaria municipal. 5. se dio lectura al objetivo del cabildo abierto. 8 presentación de indicadores educativos del año 2018 por el director municipal de educación se presentó el profesor Maximiliano Menjivar y dio a conocer las 3 redes educativas con las que se cuenta en el municipio y como están formadas y dio a conocer los indicadores de la





Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A <u>munivalladolid@yahoo.com</u> Cel. 9750-0609

matricula básica del año 2018 comparado con el año 2019 la matricula media año 2018 era 34 y en año 2019 es de 29. en Básica año 2018la matricula era de 566 en el año 2019 es de 547. también dio a conocer el tema de la olimpiada de matemática y español que se va hacer en el municipio donde van a participar todos los centros educativos y en agosto se va hacer a nivel de las redes educativas y a la ves solicita a la corporación municipal que les apoyen con un incentivo para darle a los niños que ganen para motivarlos. 8.2 se presento el profesor Augusto Oliva Vásquez representante de las redes educativas del municipio y esta representando a la red educativa de Valladolid y dio una reflexión en el tema de educación y también agradeció al señor Alcalde por el apoyo que dio y sigue dando a los centros educativos. También dio una reflexión de cómo cuidar el medio ambiente 8.3 se presento el técnico Daniel Núñez encargado de educación de GLH donde se está trabajando con las redes educativas y solicita a los padres de familias que apoyen al docente en el centro educativo en la educación de sus hijos y que los proyectos de educación estén en el PDM para mejorar los indicadores. 8. 4 se presentó el ing. Santos Alverto socializo la importancia de los proyectos prioritarios que tienen que estar en PDM .8.5. también el señor Alcalde dijo que es bueno conocer la matricula actual que hay en los centros educativos para buscar una estrategia para mejorar la matricula. también informo que sería bueno trabajar con los docentes para los proyectos educativos para que quede en el PDM. también el señor Alcalde informo que con el sistema con el que se está trabajando no se puede hacer proyectos que no estén en el presupuesto y se tiene que trabajar con lo que está en la propuesta así se va hacer con las demás organizaciones en el municipio .8.5 también el director Municipal educación informo que en los PER no le permite la inversión de infraestructura. 8. 6 se presentó el ing. Elvin Rauda también comento sobre el tema de educación que se puede buscar otro componente para proyectos de infraestructura de educación. se presento el profesor Oliva Vásquez Informo que siempre se ha hecho en la propuesta se han incluido proyectos infraestructura, también informo que padre de familia son pocos los que participan en la educación de sus hijos y solicita a los padres de familias que priorice los proyectos de educación en sus comunidades que se involucren más actividad educativa, se presento técnico Daniel GLH. Solicita a todos los padres de familias que participen más en las asambleas educativas y todos los presentes levantaron las manos que están dispuesto apoyar la educación de sus hijos 10. el punto número diez se desarrollará en la sesión del 15 de mayo .11. punto numero dos desarrollos económicos locales se presentó el ing. Elvin Rauda coordinador de la MANCOMUNIDAD informo que el tema de educación es bueno seguir apoyando los proyectos educativos. También dio una reflexión como se ha desarrollado el municipio y lo importante que es estar organizado. También informo que se va a firmar un convenio con CESAL Y ETEA donde van apoyar con proyectos de agricultura donde se beneficiarias a los 6 municipios. También solicitarles a las organizaciones presente que se reúna para que





Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A <u>munivalladolid@yahoo.com</u> Cel. 9750-0609

prioricen proyectos de desarrollo económico local estén en el PDM y dio una presentación de lo que es desarrollo económico local y de modelo económico local. También se dieron comentario si la economía crece porque la pobreza se mantiene y dio a conocer la economía del país es tres estratos. 13. Acuerdos y Resoluciones 13.1 La Honorable Corporación Municipal de Valladolid Lempira por mayoría aprobó hacer una asamblea educativa juntamente con docentes, padres de familias para priorizar proyectos educativos para promover la inversión juntamente con el sector educativo e incluir en los PER en los PDC. Y PDM para mejorar la calidad de las redes educativas del Municipio de Valladolid. 13.2 la Honorable Corporación Municipal del Municipio de Valladolid lempira por mayoría aprobó contratar un técnico para el próximo año para que este encargado en el área desarrollo económico local y darles apoyo a los grupos organizados del Municipio. No habiendo más se da por cerrada el presente cabildo abierto a las 12.30 pm de la tarde firmando para constancia miembros de la Corporación Municipal presente y Secretaria Municipal.

Maira Gloria Dubon Ramírez Secretaria Municipal